



Le Miroir de Bekaël

Description

Dans un petit village entouré de champs dorés, vivait un jeune paysan nommé Bekaël. Un jour, alors qu'il travaillait dans les champs, il trouva un miroir magique caché sous une vieille pierre. En le regardant, Bekaël ne voyait pas son reflet, mais des images de gestes tendres et d'attentions délicates entre les villageois. Intrigué, Bekaël comprit que ce miroir lui montrait l'essence de l'amour véritable.

Décidé à apporter un peu de cette magie dans son village, Bekaël partit pour rendre visite à chaque maison. Chez Madame Lila, il aida à arroser le jardin, faisant refleurir ses roses fanées. En retour, elle lui offrit des graines de tournesol pour égayer ses champs. Chez Monsieur Hugo, il répara la clôture cassée, et Hugo lui enseigna à fabriquer des cerfs-volants. Bekaël continua ainsi, semant gentillesse et entraide, découvrant que chaque petit geste transformait son village en un lieu de bonheur partagé.

Voyant les villageois sourire et s'entraider, Bekaël réalisa que l'amour véritable n'était pas un grand mystère, mais une série de petites attentions qui réchauffent les cœurs. Grâce au miroir, il avait appris que l'amour se cachait dans le quotidien, dans les petits gestes qui illuminent la vie.

Un matin, en se regardant dans le miroir, Bekaël ne vit pas d'images, mais son propre visage souriant. Il comprit que le bonheur qu'il avait semé autour de lui lui était revenu. Et ainsi, le petit village devint un endroit où chacun prenait soin des autres, un lieu rempli de rires et de complicité.

Et c'est ainsi que Bekaël, le miroir dans une main et un cœur rempli de joie, continua à faire fleurir l'amour véritable dans son village. Car finalement, l'amour n'est rien d'autre qu'un miroir qui reflète le meilleur de chacun de nous.

date créée

18/10/2025

Auteur

bekael